消防出初式



▲火災のない一年になりますように

1月5日、令和7年七ヶ宿町消防団出初 式が行われました。当日は梅津団長、鈴木 副団長、小関町長、斎藤副町長、酒井出張 所長が各地区を巡回しました。団長から「自 分たちの町は自分たちで守るという精神で 一致団結し、今年も消防団活動に精進して 欲しい」と訓示がありました。また、永年 勤続章や功績章等の伝達が行われ、その後 各班ごとにポンプ点検、防火査察などを行 い、今年一年の無火災・無災害を祈念しま した。

企業版ふるさと納税ありがとうございます



▲池田代表取締役(左) 小関町長(右)

1月22日、企業版ふるさと納税として、有限会社栄泉堂様(丸森町)から防災グッズの寄附をいただき、町長から感謝状の贈呈が行われました。令和元年の台風19号をきっかけに防災備蓄品を寄附したいという池田代表取締役の思いがあり、今回避難所で避難できて寝袋にもなる敷物「おまもりぶくろ」を寄附いただきました。災害時の避難所開設時等に活用させていただきます。ありがとうございました。

県庁ロビー販売会を実施しました



▲販売会の様子

「七ヶ宿マルシェ」を開催しました。七ヶ宿まちづくり株式会社、無限陶房合同会社の皆さまに協力いただき、七ヶ宿ブランドを中心に七ヶ宿焼き、そば、野菜などを出品し多くの方にお買い求めいただきました。※県庁ロビー販売は、県内食材の発掘・情報発信を目的に実施されております。メインは町内産の食品(農産物、加工食品など)です。

1月23日、24日宮城県庁1階ロビーで

「東北地区社会教育委員連絡協議会表彰」を受賞



▲表彰おめでとうございます

11月14日、七ヶ宿町社会教育委員議長職務代理者の今野誠さんが東北地区社会教育委員連絡協議会表彰を受賞されました。今回、宮城県からは5名が選出され、この表彰を受けました。今野さんは町の社会教育委員として、通算22年間の長きにわたり本町の社会教育の充実・発展に大いに貢献されてきました。現在は議長職務代理者として議長を支え、地域からの意見を社会教育計画へと反映させてご活躍されています。

企業版ふるさと納税ありがとうございます



▲早坂代表取締役(左) 小関町長(右)

12月17日、企業版ふるさと納税として、ディプロ・テック株式会社様(仙台市)から30万円の寄附をいただき、町長から感謝状の贈呈が行われました。道路等のインフラ施設の点検や調査、設計を行っている事業者で「七ヶ宿町が好きで何度も来ている。町の賑わいために活用して欲しい。」と代表取締役の早坂様からお話がありました。いただいた寄附金は町が取り組む地方創生事業の財源として活用します。ありがとうございました。

ドキドキ!わくわく!クリスマス会



▲保育所にサンタさんがきました!

12月24日、関保育所でクリスマス会を行いました。12月に入り様々な場所でクリスマスの雰囲気を感じ、子どもたちは"サンタクロース"や"プレゼント"にわくわくしながらこの日を楽しみに過ごしていました。当日は、ツリーや子どもたちの製作物が飾られた遊戯室に鈴の音を鳴らしながらサンタクロースが登場。嬉しさと驚きでドキドキする中、プレゼントを受け取り、笑顔をみせる子どもたちでした。